

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 4 novembre 1914, a.m.

Son Honneur le Maire Martin, Président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Chef-Intérimaire du Département des Incendies, recommandant la nomination de MM. Georges Elliott, Alphonse Langelier et Alfred Viau, comme pompiers de 3^{ème} classe, au salaire annuel de \$800.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

2.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Georges Elie, comme constable, en remplacement de R. Saint-Amand, démis.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

3.—(23670) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à MM. Glibert, Paye & Cie, une retenue de \$6,744.75, fait en rapport avec leur contrat pour la pose d'un tuyau de 36 pouces, sur les rues Séminaire, William, Colborne, Cathédrale, Metcalfe, McTavish, et autres.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement de ladite retenue et de rescinder la résolution adoptée par le Bureau, le 3 du mois courant, à ce sujet.

4.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

R. 33, R. W. 165, R. N. 330, 331, 329.

5.—(23668) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer à M^{tres} Belcourt, Ritchie & Chevrier, avocats d'Ottawa, un compte au montant de \$105.28, pour services rendus et déboursés faits dans différentes causes devant la Commission des Chemins de Fer.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes, ex-Réserve.

6.—(23466) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer les comptes ci-dessous, pour frais d'expertise dans différentes causes de contestations du rôle d'évaluation devant la Cour du Recorder:

John Findlay	\$50
J. B. Pélouquin	50

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des comptes ci-dessus, ex-Réserve.

7.—(23632) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant une communication de la "Williams Mfg. Company", au sujet de la taxe spéciale, pour couvrir le coût de la construction d'un trottoir sur la rue Rose de Lima.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur le bien-fondé des prétentions de ladite Compagnie.

8.—(23048) Soumis un rapport du Chef-Intérimaire du Département des Incendies, recommandant de mettre sur la

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 4th November 1914, a.m.

Present: His Worship Mayor Martin, in the Chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief ad interim of the Fire Department, recommending that Messrs. George Elliott, Alphonse Langelier and Alfred Viau be appointed 3rd class firemen, at a salary of \$800 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

2.—Submitted a report from the Chief of Police, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. Georges Elie be appointed constable vice R. Saint-Amand, who has been dismissed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

3.—(23670) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs. Glibert, Paye & Co. be refunded a sum of \$6,744.75, retained in connection with their contract for the laying of a 36" pipe, on Seminary, William, Colborne, Cathedral, Metcalfe, McTavish and other streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said sum be refunded and that the resolution adopted by the Board on the 3rd instant, in this connection, be repealed.

4.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve the following requisitions:

R. 33, R. W. 165, R. N. 330, 331, 329.

5.—(23668) Submitted a report from the Law Department, recommending that Messrs. Belcourt, Ritchie & Chevrier, Advocates of Ottawa, be paid an account amounting to \$105.28, for services rendered and disbursements made in different cases before the Board of Railway Commissioners.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said accounts be paid ex-reserve fund.

6.—(23466) Submitted a report from the Law Department, recommending that the under mentioned accounts be paid, the same being for experts' fees in different cases, before the Recorder's Court, in connection with the contestation of the assessment roll:

John Findlay	\$50
J. B. Pélouquin	50

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the above accounts be paid ex-reserve fund.

7.—(23632) Submitted a report from the City Treasurer, transmitting a communication from the William Mfg. Co., anent the special tax imposed to cover the cost of the laying of a sidewalk in Rose de Lima street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report as to whether the Company's contentions are well founded or not.

8.—(23048) Submitted a report from the Acting Chief of the Fire Department, recommending that the names